

Rotes Haus, Rheinfelden



Das ehemalige Bauernhaus aus dem Jahre 1815 steht unter kommunalem Schutz und wurde im Rahmen einer Sanierung zu einem Begegnungszentrum umgebaut. Zusätzlich wurde das Raumangebot mit einem Ergänzungsneubau erweitert

Projektübersicht

Projektart	Anbau, Umbau
Planung und Ausführung	2015 - 2017
Bauherrschaft	Stadt Rheinfelden, Rheinfelden
Architekten	Schäublin Architekten, Zürich, Epp Simon

Unsere Leistungen

Raumakustik

Schallschutznachweise

Konzeptionelle Energieberatung

Projektbeteiligte



Samuel Rütli
Standort Basel
+41 61 521 02 05
s.ruetli@gae.ch